

16.02.2016 – 17:00 Uhr

## ikr: Aurelia Frick empfängt kolumbianische Vize-Aussenministerin



Vaduz (ots/ikr) -

Aussenministerin Aurelia Frick führte politische Gespräche mit Vize-Aussenministerin Patti Londono Jaramillo der Republik Kolumbien. Im Fokus der Diskussionen standen bilaterale Wirtschaftsthemen, darunter das Potenzial des EFTA-Freihandelsabkommens und die positive Entwicklung des Warenhandels mit Kolumbien.

Ausserdem sprachen die Ministerinnen über den internationalen Strafgerichtshof, die Rolle der Frauen in Friedensprozessen und die Fortschritte der kolumbianischen Friedensverhandlungen mit der Rebellen­gruppe FARC. Ebenfalls Gesprächsthema waren die verschiedenen UNO-Reformprozesse wie auch die Folgeprozesse des Klimagipfels in Paris und der Verabschiedung der UNO-Nachhaltigkeitsziele, bei denen sich beide Staaten aktiv beteiligen.

Kontakt:

Ministerium für Äusseres, Bildung und Kultur  
Isabel Frommelt, Amt für Auswärtige Angelegenheiten  
T +423 236 60 64

## Medieninhalte



Besuch von Patti Londoño Jaramillo, Vize-Aussenministerin der Republik Regierungsgebäude, Vaduz bei RR Aussenministerin Aurelia Frick

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100784049> abgerufen werden.